
 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 
 
TENUE LE 27 JUIN 2024, À 20 h 15 
COMPLEXE ROMÉO-V. PATENAUDE 
 
1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 
 

Il y a quorum, plusieurs entraineurs et parents des patineurs et membres en règle sont présents.  
 
Résolution 2024-06-27-01 
Il est proposé que la présidente d’assemblée soit Chantal Ouimette. 
Proposé par Razak Malekan, Appuyée par Wafaa Arid 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Résolution 2024-06-27-02 
Il est proposé que la secrétaire d’assemblée soit madame Razak Malekan. 
Proposée par Wafaa Arid, Appuyée par Carla Lima. 

 
2. Avis public 

Un avis de convocation a été envoyé par courriel aux membres du Club de Patinage Candiac et a 
été publié sur notre facebook et notre site Web.  

 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 2024-06-27-03 
Il est proposé d’adopter l’ordre du jour tel que présenté  
 
Proposée par Josée Mondion Appuyée par Sophie Bellemare. 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

4. Adoption du procès-verbal de la dernière assemblée générale annuelle 
 

Les membres présents ayant déjà reçu une copie du document, la présidente a fait la lecture du 
procès-verbal de la dernière assemblée générale annuelle 
 
Résolution 2024-06-27-04 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal de la dernière assemblée générale annuelle du 18 juillet 
2023. 
 
Proposée Carla Lima par Appuyée par Josée Mondion. 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 



 
5. Rapport de la présidente 

Mme Wafaa Arid, présidente, présente le rapport de la présidente résumant les activités durant 
l’année 2023-2024 ci-joint. 

 

Mme Arid tient à remercier les bénévoles et la ville de Candiac qui ont rendu possible les activités 
du club.  

 

6 Rapport de la vice-Présidente 

Les tâches de la vice-présidente, Razak Malekan sont affichées à l’écran. Elle remercie les 
membres du conseil d’administration pour la bonne synergie d’équipe et leurs collaborations aux 
divers dossiers. 

 

7 Rapport des directeurs 

7.1 Patinage Plus, Semi-privé et développement 

Mme Nadia Bougherara, directrice du programme Patinage Plus, Semi-privé et 
développement, était absente et son rapport d’activité 2023-2024 a été présenté par 
Wafaa Arid. Une copie de son rapport est ci-joint. Ses tâches sont présentées à l’écran. 

 

7.2    Compétitions 

Mme Janie Villeneuve, directrice, présente le rapport d’activités 2023-2024 des 
compétitions. 
 
Voici un résumé des compétitions 
 

 
 



 
7.3     Tests 

Mme Carla Lima, directrice, présente le rapport des tests.  

Durant L’année 2023-2024, nous avons eu 85% des tests réussis pour le niveau STAR 
5+ et 100% réussis pour les niveaux STAR 1 à 4. Plus de détails se trouve dans son 
document en pièce joint. 

 

 
 

 

 
  



 
7.4     Sécurité 

Mme Carla LIMA, directrice, présente le rapport de la sécurité 

Nous avons participé à une rencontre d’information concernant la sécurité animée par 
la directrice de la sécurité de la région.  

Suite à cette réunion, nous avons pu mettre en place certaines exigences imposées par 
Patinage Canada et Patinage Québec. Nous travaillons en collaboration avec les 
membres de l’aréna de Candiac et respectons leur politique de travail ainsi que les 
consignes imposées par eux.  

Les tâches de la responsable de la sécurité sont présentées à l’écran 

 

7.5     Secrétaire 

Mme Chantal Ouimette, secrétaire, présente son rapport et ses tâches. 

 
              7.6    Représentant des entraîneurs 

Lors de l’assemblée générale, nous n’avions pas de représentant officiel des entraîneurs, 
car la dernière représentante avait quitté son poste bien avant la fin de son mandat. 

7. États financiers 2023-2024 

Mme Chantal Ouimette, trésorière, présente les états financiers 2023-2024. Les états financiers 
ont été présentés et adopté par le conseil d’administration 

La firme de comptable Stéphane Robichaud a effectué la saisie des données pour faire les États 
financiers et les rapports d’impôts. Les données sont celles effectuées entre le 1er mai 2023 au 30 
avril 2024.  

• Période du 1er mai 2023 au 30 avril 2024 

• Habituellement couvre la saison automne-hiver 2023-2024, spectacle 2024 et École de 
printemps 2023 

• En raison de la date du spectacle de l’année dernière, soit le 29 avril 2023, une grande 
part dépenses ont été imputées aux présents états financiers 2023-2024 

• L’École de printemps 2024 s’est déroulée d’avril 2024 à mai 2024. Ainsi 25 % des revenus 
d’inscription et 25 % des dépenses ont été imputés au présent exercice financier 

Spectacle 2023 

• Revenus : 25 880,50 $ 
• Dépenses : 45 589,64 $ 
• Perte : $(19 709,14) $ 

  



 
Spectacle 2024 (au 30 avril 2024) 

• Revenus : 22 335,00 $ 
• Dépenses : 36 927,51 $ 
• Perte : (14 592,51) $ 

Frais de crédits 

Tous nos prix sur la plateforme Splex incluent les frais de crédit (frais de Splex et les frais de carte de 
crédit. 

FAIS PAR TRANSACTION 

• Splex : 1,5% (max. 10$) + 0.30 $ / facture 
• Netbank (carte de crédit) : 2,05 % + 0,20 $ 

Les tâches de Trésorière ont été affiché à l’écran. 

8. Élection des administrateurs 

Trois 3 membres sont en fin mandats et un (1) poste est vacant. Quatre (4) mandats de 2 ans sont 
à combler.  

Candidatures reçues : 

Mandat de 2 ans 

 
Résultats de l’élection 

Le nombre de candidatures reçues comblent les postes vacants. Les candidats sont ainsi élus. 

 
9. Période de questions 

Les questions des participants étaient en lien avec les cours d’été, le début de l’inscription pour 
la saison à venir, la date de début des cours d’automne-hiver 2024-2025. Un membre a demandé 
si notre relation avec l’aréna est aussi bonne qu’à l’époque de l’ancien directeur. Les membres 
du CA ont rassuré les gens sur leur travail étroit avec l’aréna et M. Alain Primeau pour pouvoir 
répondre aux besoins de nos patineurs et offrir des heures de glace autant que possible. 



 
 
 
10. Clôture de l’assemblée 

La présidente d’assemblée remercie les gens de leur présence aux gens présents de la part du 
conseil d’administration.  L’assemblée se termine à 21h45. 


